
平成２９年土佐清水市議会定例会６月会議

※一人の質疑・質問は、１時間を制限とし、休憩を１０分とります。また、昼食は１時間程度としています。そのため開始時間は前後しますので、あくまでも目安としてください。

月　日 曜　日 順　位 質　問　者 答　弁　者 開　始　時　間

1 水産業の現状と課題について

○ 漁獲量の実績と今後の見通しについて

○ 後継者対策の実態

○ サンゴ漁の実態と今後の見通し

○ メジカ漁業の現状と分析

○ 養殖漁業への取り組みは

○ 今後の重点的な施策について

2 観光産業の実態と今後の取り組みについて

○ 観光客の動向・客層の分析

○ 受け入れ態勢の状況の推移

○ 経済効果について

○ 竜串地区の再開発構想について

○ これからの重点的な政策について

1 市民の健康推進について

○ かかと落とし運動のその後について

○ 関係者に推奨できないか

2 日本ジオパーク認定に向けて

○ 今回指摘された課題は

○ 次回に向け頑張ろう

3 公共施設等総合管理計画について

○ 計画の目的及び現状について

○ 今後の計画等について

4 ドローンの活用について

○ ドローンの訓練状況について

○ 各種方面での活用について

1 メジカの確保方策等について問う

○ 現場漁師・関連業者の実態把握と声は届いているか

○ メジカの水揚げは全国的にほとんどないと聞くが本市の影響は

○ メジカ関連業者の総計は何名か、不漁による影響は如何なものか

○ 土佐食は原魚もなくこの状態が続けば休業との声も聞かれるが、どのように考えているか

○ 不漁の原因について黒潮の離岸・水温等が影響していると言われているが、担当課はどのように

捉えているか

○ 今回の原魚不足の件については、市・県・国等広域的に取り組む必要があり、相互の連携が必要

と思うが如何か

2 市長の政治姿勢について問う

○ 補助金の契約について問う（土佐清水市契約規則の遵守はされているか）

○ 財政状況は厳しいと聞くが昨年とどのように差異があるのか（高知新聞参照）

総 務 課 長
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発言（一般質問）通告一覧表

質　　問　　内　　容

農 林 水 産 課 長

市 長

観 光 商 工 課 長

市 長

７番

小川　豊治　君

（一問一答）

１０番

岡﨑　宣男　君

（一問一答）

3

2

農 林 水 産 課 長

市 長

市 長

６番

森　一美　君

（一問一答）

消 防 署 長
消 防 長
市 長

観 光 商 工 課 長

市 長

健 康 推 進 課 長

し お さ い 園 長

6月19日 月

１０時ごろ

１１時ごろ

１３時ごろ
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月　日 曜　日 順　位 質　問　者 答　弁　者 開　始　時　間質　　問　　内　　容

1 不妊治療費の助成について

○ 県・国の助成制度について

○ 市町村の助成制度について

・ 県下市町村の状況

・ 四万十市と黒潮町の助成制度

○ 本市の助成制度の創設を

・ 「人工授精」と「体外受精」への助成

2 広報等の配布に関わって 

○ 広報等の配布の原則について

・ 全世帯に等しく配布する

・ 広報等を受け取る市民の権利

○ ボランティアでの配布について

・ 未配布世帯への対応と現状

・ 未配布世帯が解消できない理由

・ 未配布は市の責任で対応すべき

・ 「津波ハザードマップ」の配布

○ 配布委託契約について

・ 区長手当での委託か配布委託契約

○ 行政と自治会の関係について

3 政治姿勢について

○ 今後の財政運営について

・ 市民の負担について

・ 財政状況の見通し

○ 「核兵器禁止条約」について

1 土佐清水市の奨学資金制度について

○ 制度の概要について

○ 現在の状況について

○ 制度の拡充を

1 地域支援事業について

○ 事業内容について

○ これまでの実績について

○ 今後の見通しについて

2 日本ジオパーク認定見送りを糧に

○ 認定審査について

○ 申請書、プレゼンテーションについて

○ 審査結果報告について

○ 認定見送りを糧にさらなる推進を

3 集落活動センターの推進について

○ 県内の設立状況は

○ 本市の取組状況は

1 防災について

○ 「みんなでかんがえよう！南海トラフ地震」の説明会開催に当たって、住民への周知は？

2 光回線について

○ 光ファイバーの拡大、整備は？

市 長

健 康 推 進 課 長

市 長
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総 務 課 長

危 機 管 理 課 長

副 市 長

市 長

４番

前田　晃　君

（一問一答）
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３番

細川　博史　君

（一問一答）

健 康 推 進 課 長

観 光 商 工 課 長

市 長

企 画 財 政 課 長

市 長
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１番

甲藤　眞　君

（一問一答）

学 校 教 育 課 長

教 育 長

５番

浅尾　公厚　君

（一問一答）

副 市 長
市 長

市 長

6月20日 火

6月19日 月

１３時ごろ7

１４時ごろ

１０時ごろ

１１時ごろ
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月　日 曜　日 順　位 質　問　者 答　弁　者 開　始　時　間質　　問　　内　　容

1 防災対策について

○ 防災対策のソフト面の強化について

2 水産業について

○ 本市の水産業の課題について

3 市長の公約について 市 長

1 平成２７年度（４月）から平成２９年度（４月）までの議会報告会の検証と今後について

1 「首長の免責」について

○ 地方自治法改正のポイント

○ 条例化へ検討しては

2 教育問題

○ 教職員の負担軽減を

○ よもや「教育勅語」の教材化はないでしょうね

3 がんばれ「下川口家」！

○ 取り組みの経過

○ これから先はどうする
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　９番

永野　裕夫　君

（一問一答）

学 校 教 育 課 長
観 光 商 工 課 長
農 林 水 産 課 長
危 機 管 理 課 長
健 康 推 進 課 長
総 務 課 長
生 涯 学 習 課 長
市 長
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１２番

武藤　清　君

（一問一答）

副 市 長

市 長

教 育 長

企 画 財 政 課 長

市 長

6月21日 水

8 １０時ごろ

２番

田中 耕之郎 君

（一問一答）

危 機 管 理 課 長
学 校 教 育 課 長
教 育 長

農 林 水 産 課 長
観 光 商 工 課 長
学 校 教 育 課 長
市 長

１１時ごろ

１３時ごろ
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